
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Marie DEHONDT

Bonjour,

Habitante  des  Weppes,  je  suis  contre  l'arrivée  d'un  entrepôt  logistique
gigantesque qui va générer une augmentation du trafic routier sur la RN41 et
les villages alentours, qui va dénaturer le paysage, qui va engendrer une
pollution sonore, atmosphérique et environnementale sans aucune prise en compte
de l'effet cumulatif de l'ensemble des projets de zones d'activités sur le
secteur des Weppes.

Cordialement,

Marie Dehondt


